

Accidente en el Barrio Archipiélago de Chiloé

Hombre fue atropellado y se mantiene grave en el Hospital Clínico

● El hecho se registró en calle Santa Juana, a metros de calle Los Colonizadores, donde la poca luminosidad hizo que el conductor impactara a la víctima que habría cruzado de manera imprudente.

Policial
policial@elpinguino.com

Un grave accidente de tránsito se registró durante la noche del jueves en Punta Arenas, que derivó en la salida de una ambulancia del SAMU hasta el sector de calle Santa Juana, a metros de calle Los Colonizadores, sector sur de la capital regional.

En el lugar, el conductor de un vehículo Honda Fit que se desplazaba por calle Santa Juana, en dirección a playa, no divisó a un peatón que cruzaba de manera sorpresiva la calle, produciéndose el impacto.

El hombre, que golpeó su cabeza fuertemente contra el parabrisas, debió ser asistido por el personal del SAMU, siendo inmovilizado en el lugar y luego trasladado de urgencia has-

ta el Hospital Clínico de Magallanes, donde ingresó al box de atención de pacientes críticos y derivado a la UCI, donde hasta ayer permanecía internado.

Por su parte, personal de Carabineros se entrevistó con el conductor, quien en todo momento se mantuvo en el lugar prestando los primeros auxilios al afectado, siendo trasladado también al centro asistencial para ser sometido a la alcoholemia respectiva que descartó consumo.

Luego de algunas horas, y tras notificar que el paciente se encontraba grave, se instruyó a personal de la SIAT realizar las diligencias respectivas. En el levantamiento de pruebas se conoció de la existencia de registros de cámaras donde se observa cómo el peatón enfrentó el cruce en un lugar no habilitado.

El capitán Alexis Pardo, de la SIAT, indicó que “por instrucción de la Fiscalía se concurre a investigar un accidente de tránsito, del tipo atropello, con lesionados y daños en calle Santa Juana, próximo a calle Los Colonizadores de Punta Arenas. Este hecho ocurre aproximadamente a las 20 horas, donde la interacción entre un vehículo liviano y un peatón deja a éste con lesiones graves, debiendo ser intervenido, encontrándose con riesgo vital en el Hospital Clínico de Magallanes”.

Luego de conocido los antecedentes, el Ministerio Público determinó dejar en libertad al conductor, a la espera de ser citado.

Cabe hacer presente que el sector donde se registró el hecho presenta baja luminosidad.



El vehículo terminó con daños de consideración en la carrocería a causa del impacto con el peatón.